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第1608回例会記録　平成23年12月13日（火）  22/46回

＜点鐘＞　	 中島眞一会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　	 中島眞一会長
川崎RC　白井勇様

＜会長報告＞　	 中島眞一会長
1.		2014～15年度　ガバナーノミニー候補者推薦依頼
の件　
　2/8（水）締め切り　ガバナー事務所　
2.	川崎青年会議所『新年の集い』のご案内
　1/9（月）　川崎日航ホテル
3.		麻生RCが来年2月に20周年を迎えます。招待状を
ポストインしましたので、出欠がわかる方は事務
局までお返事ください。

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　　佐藤幹事
＊文書着　	川崎多摩RC　川崎大師RC　	

川崎中央RC　川崎日吉RC　
＊その他　
・	12/20（火）		家族会　大勢のご参加をお待ちして
おります。ビンゴ商品を早めにお持ちください。
・1/10（火）　新年移動例会　18:00点鐘　とん鈴
　欠席の方は、幹事か事務局までご連絡ください。

＜ニコニコ委員会＞　	 古澤委員長
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。

よろしくお願いします」。当クラブより　中島眞一
会長→「佐藤幹事、『半期を省みて』よろしくお願い
いたします」。佐藤幹事→「おかげさまで無事半期を
終えることが出来ました｣。小塚会員→「高校サッカ
ー選手権の桐光学園応援タオルが出来ました。初戦
は大晦日です。寒がりの方はテレビで、風の子は三
ツ沢競技場で熱い熱い応援をお願いします」。中村
会員→「『ミスモ箱根冬号』ができあがりました。寒
い冬は温泉に限ります」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。安藤亨会員、井上久会員、井上勇会員、伊
丹会員、北島会員、内藤会員、野島会員、大矢会員、
尾崎会員、佐々木会員、関山会員、嶋会員、白井会
員、鈴木会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、山
口篤会員、山口福枝会員、結城会員、古澤会員。

＜出席委員会＞　	 山口篤委員

＜クラブ奉仕委員会＞　	 小塚委員長
　先日、クラブ奉仕委員長会議がありましたので、
ご報告いたします。
　今回のテーマは、卓話の現状と問題点、出席率に
ついて、新会員の教育、クラブ運営会費（資金）の問
題点でした。結果としては50名前後の会員数のクラ
ブが最も運営しやすい、ということでした。当クラ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1610回	  1 月10日	 新年会　夜会

第1611回	  1 月17日	 クラブ協議会④

第1612回	  1 月24日	 会員卓話　粕川会員	
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会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1608回	 42＊	 31	 11	 	 73.81%
第1607回	 42＊	 34	 8	 2	 85.71%

出席率



ブは、この規模をいかに維持していくかが課題であ
り、今後の目標だと思います。この規模が小さくな
ると資金的にも無理をするようになり、逆に大きい
規模になると、親睦も含めて本当の意味での活動が
図れないとのことでした。いつも50人位を目標とし、
活動を活発にすることが新会員の教育につながると
思います。日頃の例会の中で自分の居場所を確保で
きるクラブがいいクラブではないかと思います。

＜職業奉仕委員会＞　	 伊丹委員長
　本日は先日の職場訪問の会計報告をいたします。
会計報告は拍手をもって承認されました。

＜社会奉仕委員会＞　	 碓井会員（代理）
・	川崎北RC津田パストガバナーのお通夜に行って
まいりました。
・	麻生青少年交通安全協議会に1万円の協賛、あり
がとうございました。次期会長を井上久会員に引
継ぎます。引き続きクラブでの応援をお願いいた
します。
・	コミュニティーバスのいすの買い替え、ありがと
うございます。
・	神奈川新聞企画次長プロジェクト『輝望』、よろ
しくお願いいたします。
・	11/12　本牧山頂公園の植樹式に行ってまいりま
した。

 ＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜半期を省みて＞　	 佐藤幹事
　7月から始まった中島年度も半期を振り返る時期
になりました。会長指針の中に『笑顔で魅力あるク
ラブづくり』をコンセプトに挙げられ、幹事として
それを達成できるように応援しようと思いました。
7月　	会員1名増で新年度スタート　	

各委員会による活動方針報告	
近隣クラブへの訪問

8月　	各委員長による活動方針、納涼会	
台湾英和RC来日、福島へ義援金	
第3グループ長戸ガバナー補佐講評	
2000～01年青少年交換学生　寺本千恵様卓話

9月　	委員会報告、上澤ガバナー公式訪問	
地域の清掃活動

10月　	あしなが募金活動、	
任賢豪君卓話、浅沼会員卓話

11月　	地区大会、ピーター・フランクル氏講演	
35周年協議、キスコフーズ職場訪問	
財団学友　南日美奈子様卓話

12月　年次総会、35周年実行委員会立ち上げ
　とりあえず無難に終えられることは皆様の協力が
あってのことと感謝しております。あと半期も一層
のご協力をお願いいたします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 26件	 26,000円	 570件	 683,245円
	 0件	 0円	 16件	 150,000円
	 0件	 0円	 2件	 156,000円
	 0件	 0円	 19件	 243,000円

累計


